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ATA DA DÉCIMA NONA REUNIÃO OR
DINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GER
AIS, NO DIA QUINZE DE JUNHO DE 

DOIS MIL E VINTE (15-06-2020). 

Ao decimo quinto dia do mês de jun
ho de dois mil e vinte, às dezesseis 

horas e 

treze minutos, no Plenário da Câma
ra, reuniu-se a Edilidade Mariane

nse, sob a 

Presidência do Vereador Edson Ago
stinho de Castro Carneiro, que con

tou com 

a presença dos demais Vereadores.
 O Sr. Presidente, cumprindo o Dis

positivo 

Regimental, havendo número legal
, em nome de Deus e do Povo Ma

rianense, 

declarou abertos os trabalhos. O presidente consultou os vereadores se 

queriam fazer a leitura da Ata da 
Décima oitava Reunião Ordinária

, realizada 

no dia vinte de maio de dois mil e
 vinte ou fazer alguma ressalva, 

não havendo 

manifestação contrária, a ata f
oi aprovada por unanimidade. 

Leitura dos 

Projetos de Leis: nº39/2020 (autoria do vereador Juliano Vasconcelos). 

Leitura dos Requerimentos: nº94/2020 (autoria do vereador Juliano 

Vasconcelos) nº 95/2020 (autoria do vereador Deyvson 
Ribeiro) nº96/2020 

(autoria do vereador Marcelo Macedo). Leitura da Menção Honrosa: 

nº04/2020 (autoria do vereador Bruno Mól). Leitura das Indicações: 

nº227/2020 (autoria do veread
or Marcelo Macedo); nº228,2

34/2020 (autoria do 

vereador Ronaldo Bento); nº2
30/2020 (autoria do vereador 

Bruno Mól). Leitura 

das Moções de Pesares: 
Pelo passamento da Irmã 

Inocenta Dell Rojas 

Astudilho (autoria dos veread
ores Fernando Sampaio e 

Juliano Vasconcelos), 

pelo passamento do senhor 
Leandro Raphael Alves do N

ascimento, (autoria do 

vereador Fernando Sampaio).
 A reunião ocorreu sem 

intervalo. Leitura dos 

Pareceres: Projeto de Lei nº12/2020. Pela ordem, O vereador Juliano 

Vasconcelos, pediu que O presidente consultasse OS vereadores se 

concordavam em votar o pro
jeto em única discussão e 

votação. O presidente, 

realizou consulta nominalmente
 referente a votação do pr

ojeto. Com a palavra, 

o vereador Juliano Vasconcelos, explicou que O projeto visa incluir a 

nomenclatura do conselho 
na Secretaria de Esporte L

azer e Cultura, e visa 

também incluir no conselho 
a ADEM ( Associação de De

ficientes Especiais de 

Mariana), manifestando, assi
m, seu voto favorável ao pr

ojeto de lei. O vereador 

Fernando Sampaio manifestou 
seu voto favorável ao projeto 

de lei. O vereador 

João Bosco, manifestou se
u voto favorável ao projeto 

de lei. Pela ordem O 

vereador Antônio Marcos, m
anifestou seu voto favorável

 ao projeto de lei. O 

vereador Deyvson Ribeiro 
manifestou seu voto favoráve

l ao projeto de lei. O 

vereador Gerson Cunha manife
stou seu voto favorável ao p

rojeto de lei. O 

vereador Ronaldo Bento, 
manifestou seu voto favor

ável ao projeto de lei. O 

vereador Marcelo Macedo, 
manifestou seu voto favorável

, ao projeto de lei. O 

vereador Geraldo Sales, ma
nifestou seu voto favorável 

ao projeto de lei. O 

vereador José Jarbas também
 manifestou seu voto favorá

vel ao projeto de lei. 

—— 
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O vereador Cristiano Vilas Boas, também manife
stou seu voto favorável. Para 

o vereador a inclusão da ADEM, é de grande
 importância para a o conselho, 

ressaltando, assim, a importância da instituição na cidade de Mariana. O 

vereador Adimar Cota, manifestou seu vot
o favorável ao projeto de lei. O 

vereador Bruno Mól, manifestou seu voto favorável ao projeto de lei, 

destacando, assim, a importância do trabalh
o da ADEM, dentro da cidade de 

Mariana, na qual tem grande contribuição 
nos debates que diz respeito a 

acessibilidade em Mariana. O vereador 
destacou, ainda, que a associação 

deveria ter “cadeira cativa" em todos os
 conselhos municipais. A vereadora 

Daniely Alves, manifestou seu voto favo
rável ao projeto de lei. O projeto de lei

 

foi aprovado em única discussão e vo
tação, por unanimidade. Projeto de lei 

nº33/2020. O presidente submeteu o
 projeto de lei em primeira discussão e 

votação. Pela ordem, o vereador Jul
iano Vasconcelos, disse que O proje

to 

precisaria passar por três votações 
após a leitura a leitura dos pareceres

 da 

comissão, manifestando, assim, seu voto favorável ao projeto de lei. O 

vereador Fernando Sampaio manifes
tou seu voto favorável ao projeto 

de lei. O 

vereador João Bosco, manifestou 
seu voto favorável ao projeto de lei. O 

vereador Antônio Marcos manifest
ou seu voto favorável ao projeto de lei, 

dizendo ser importante aguardar 
os pareceres das comissões. O

 vereador 

Deyvson Ribeiro, manifestou seu
 voto favorável ao projeto de 

lei. O vereador 

Gerson Cunha, manifestou seu
 voto favorável ao projeto de

 lei. O vereador 

Ronaldo Bento, manifestou seu 
voto favorável ao projeto de lei. O vereador 

Marcelo Macedo, manifestou s
eu voto favorável ao projeto d

e lei. O vereador 

Geraldo Sales, manifestou seu
 voto favorável ao projeto d

e lei. O vereador 

José Jarbas manifestou seu 
voto favorável ao projeto de lei. O vereador 

Cristiano Vilas Boas manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O 

vereador Adimar Cota, manifes
tou seu voto favorável ao

 projeto de lei. AÀ 

vereadora Daniely Alves, também
 manifestou seu voto favorável

 ao projeto de 

lei. O projeto de lei foi aprovado em primeira dis
cussão e votação por 

unanimidade. VOTAÇÃO: Req
uerimentos que receberam 

pedidos de vista na 

reunião ocorrida no dia oito de 
junho de dois mil e vinte. nº87/20

20. Pela ordem 

o vereador Marcelo Macedo, se pronunciou referente ao requerimento, 

informando que já teceu seus comentários 
referente ao requerimento na 

reunião passada. Pela ordem 
o vereador Juliano Vasconcelos, 

consultou ao 

líder de bancada, o vereador 
Geraldo Sales, qual é o posic

ionamento em 

relação aos requerimentos prese
ntes na pauta. Pela ordem o 

vereador Geraldo 

Sales, informou concorda com
 O requerimento, mas destaco

u que o mesmo 

estaria endereçado a pessoa errada. Afirmando que O requerimento não 

deveria ser destinado ao prefe
ito municipal, haja vista que n

ão fazia parte da 

ossada do prefeito responder questionamentos direcionadas a empresas 

privadas. Dizendo, assim, que 
a orientação é para reprovação

 do requerimento 

em questão. Sugerindo, assi
m, que o vereador Marcelo M

acedo, possa fazer o 

ANA
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requerimento destinado aos órgãos certos sendo a
s empresas privadas e não 

ao chefe do executivo. O vereador Marcelo M
acedo, por sua vez, disse que a 

secretária de saúde possuía vários convênios, enfatizando, assim, a 

importância da informação para a população. Com a palavra, O vereador 

Juliano Vasconcelos, se manifestou referente 
ao assunto, e disse não ter nada 

contra ao requerimento do vereador Marcelo 
Macedo. Mas destacou que fazia 

parte de uma bancada, na qual segue as 
orientações dela, e, portanto, de 

acordo com a orientação votou contra o reque
rimento. O vereador João Bosco, 

reprovou o requerimento, justificando ser 
por orientação do partido. Com a 

palavra, o vereador Antônio Marcos, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento, dizendo não ser a favor de
 votar contrário aos requerimentos. O 

vereador disse ser importante lembrar que vários vereadores já tiveram 

requerimentos aprovados e respeitados 
por toda edilidade. Pela ordem, o 

vereador Fernando Sampaio, concordo
u com as falas do vereador Julian

o 

Vasconcelos, mas votou contra o requ
erimento, haja vista a recomendação 

da 

bancada. O vereador Deyvson Ribeiro, por sua Vez, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento do veread
or Marcelo Macedo, ressaltando 

que O 

requerimento se trata de interesse da população Marianense. 
O vereador 

comentou, ainda, sobre a importânci
a dos testes terem total cobertu

ra pelos 

planos de saúdes. O vereador Ger
son Cunha disse que, devido ao 

fato de não 

ter acontecido nenhuma reunião 
em conjunto com O prefeito para 

reprovação 

do requerimento. E devido ao fato 
de ter tido um requerimento reprova

do nesta 

Casa em uma reunião, mas que 
houve votação favorável pelos 

membros da 

oposição, manifestou seu voto favorável ao requerimento. Pela ordem, O 

vereador Marcelo Macedo, man
ifestou seu voto favorável 

ao requerimento 

agradecendo, assim, o vereador 
Gerson Cunha pelo voto favorável.

 Dizendo, 

ainda, respeitar a opinião dos demais 
edis, o vereador disse, ainda, 

que não 

entende a razão do requerimento 
em questão está gerando tanto 

complicação. 

Haja vista que busca apenas 
informações referentes a cober

tura de testes pelo 

plano de saúde. O vereador Gera
ldo Sales, disse que não há n

enhum vereador 

votando contra a proposição. Qu
e o que está sendo votado cont

ra é apenas a 

forma em que o requerimento fo
i direcionado. Pela ordem, o ve

reador Ronaldo 

Bento, se pronunciou em relação ao requerimento do vereador Marcelo 

Macedo, dizendo que por ser u
ma pessoa sindicalista e dependente do plano 

de saúde AMS e também bu
scando informações em prol da população 

Marianense manifestou seu vot
o favorável ao requerimento. 

Pela ordem, O 

vereador José Jarbas, manifes
tou seu voto favorável ao

 requerimento. O 

vereador Cristiano Vilas Boas, 
aprovou o requerimento. O verea

dor Bruno MóIl, 

disse que o requerimento busca ações de combates ao Corona Vírus. 

Ressaltando, assim, a importânc
ia do requerimento em qu

estão. O vereador 

comentou, ainda, sobre a importânc
ia dos planos fazerem a cober

tura do plano 

dos testes da doença. O verea
dor comentou, ainda, que 

O pedido do vereador 
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Geraldo Sales, se trataria de um pedido simplesmen
te do líder de governo. 

Destacando, assim, que segundo o vereador Gerson Cunha, não houve 

nenhuma reunião por parte do executivo para ori
entação de reprovação do 

requerimento. O vereador parabenizou os vereado
res Gerson Cunha, Ronaldo 

Bento e Cristiano Vilas Boas, por terem aprovado o requerimento mesmo 

compondo a bancada. O vereador disse 
discordar das falas do vereador 

Geraldo Sales. Para o vereador não custava nada pa
ra prefeitura buscar 

informações referente a cobertura dos planos d
e saúde. AÀ vereadora Daniely 

Alves, manifestou seu voto favorável ao requeriment
o. Ressaltando a sua 

importância haja vista que busca informações 
de interesses das pessoas que 

são beneficiarias de convênios no município. 
O vereador Adimar Cota, votou 

contra o requerimento. O requerimento fo
i aprovado com votos contrários 

dos vereadores, Juliano Vasconcelos
, João Bosco, Fernando Sampai

o, 

Geraldo Sales, e Adimar Cota. nº88/2020 O presidente submeteu O 

requerimento em única discussão e vo
tação. Pela ordem, O vereador Juliano 

Vasconcelos, se manifestou favorável 
ao requerimento, destacando que a 

proposição é de extrema importância, pois ele também recebeu diversas 

reclamações em relação a dificuldade 
das pessoas conseguirem contato c

om 

as centrais de atendimento do SINE. O vereador Fernando Sampaio, 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador João B
osco, 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. Pela ordem, o vereador 

Antônio Marcos, parabenizou O ve
reador Ronaldo Bento pelo requeri

mento, 

manifestando, assim, seu voto favorá
vel. O vereador Deyvson Ribeiro, 

por sua 

vez, parabenizou o vereador R
onaldo Bento, pela iniciativa 

do requerimento, 

destacando, assim, a importância 
do vereador cumprir seu papel de 

fiscalizar e 

cobrar medidas do execultivo. O vereador Gerson Cunha, também, se 

manifestou favorável ao requeriment
o. O vereador Ronaldo Bent

o, autor da 

propositura, comentou que O re
querimento tem intuito de saber 

informações 

referentes as mudanças do SIN
E. Destacando que muitas pe

ssoas estão 

reclamando que não conseguem 
falar no local, haja vista que foi di

sponibilizado 

apenas uma linha telefônica 
no local, e que a demanda de

 atendimento está 

grande. O vereador Marcelo Macedo, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. Destacando a i
mportância do Sine tomar medi

das para sanar o 

problema. O vereador Geraldo S
ales, também manifestou seu vot

o favorável 

ao requerimento. O vereador Cristiano Vilas Boas, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O 
vereador Adimar Cota, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento, O v
ereador Bruno Mól, também ma

nifestou seu voto 

favorável ao requerimento, destacando a importância dos requerimentos 

apresentados nesta Casa. Par
a o vereador o Sine deve 

tomar as devidas 

providencias, afim de se dar um atendimento 
de qualidade a todos que 

necessitarem. A vereadora Daniel
y Alves, manifestou seu voto 

favorável ao 

requerimento. O requerimento foi 
aprovado por unanimidade. nº89/

2020. O 

j
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presidente submeteu o requerimento em única
 discussão e votação. Pela 

ordem, o vereador Ronaldo Bento, autor do r
equerimento, justificou que O 

requerimento tinha o objetivo de buscar informaç
ões referente a um fato que foi 

ventilado nas mídias, no qual uma servidora publicou divulgou um vídeo 

alegando “concessão diferenciada de Dbenefícios, destinada às garis 

concursadas. O vereador destacou a importância de conceder uma certa 

equiparação de adicional de insalubridade e p
ericulosidade. Explicando que é 

importante que se explane porque os servido
res da empresa APA recebem o 

benefício e os funcionários de carreira não. Outro ponto abordado pelo 

vereador, foi sobre o pedido da redução da
 carga horaria dos trabalhadores, 

tendo em vista a exposição dos profission
ais. A servidora denunciou, ainda, 

sobre as aglomerações do departamento 
do SASU. Por fim, o vereador, 

destacou a importância de se ter uma 
fiscalização efetiva, em relação as 

denúncias feita pela servidora, para qu
e assim, se busque as medidas que 

podem ser tomadas afim de atender 
a demanda e garantir os direitos dos

 

profissionais da limpeza. Pela ord
em, o vereador Juliano Vasconcelos

, disse 

que também teve conhecimento do 
vídeo. Comentando que ao ver o ví

deo 

entrou em contato com a senhora 
Arlinda Coelho, na qual se prontificou

 em 

fazer uma equiparação dos direitos. 
O vereador destacou a importância 

de se 

garantir o princípio da isonomia, re
ssaltando a importância da valorizaç

ão dos 

profissionais da limpeza. O vereador
 Fernando Sampaio, manifestou 

seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador João
 Bosco, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. Com a palavra, O vereador Antônio Marcos, 

discorreu sobre a importância do 
requerimento de autoria do vereado

r Ronaldo 

Bento. O vereador comentou ser
 importante frisar que vários prof

issionais da 

APPA recebem benefícios que 
OS profissionais de carreira não 

recebem. O 

vereador Deyvson Ribeiro, manifestou seu voto f
avorável ao requerimento, 

destacando a importância do r
equerimento do vereador Ronaldo

 Bento. O 

vereador disse ainda sobre a i
mportância de se cobrar essas 

informações do 

executivo, haja vista as denúncias 
vinculadas nas mídias sociais, e que houve 

bastante repercussão. O vereador Gerson Cunha, manifestou sSeu voto 

favorável ao requerimento. O v
ereador Marcelo Macedo, contrib

uindo com a 

discussão, lembrou que também 
fez uma indicação nesse sentido. 

Pedindo 

para que O executivo pudesse a
nalisar sobre a redução da carga

 horária dos 

funcionários da limpeza. O vereador Geraldo 
Sales, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador José Jarbas manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O 
vereador Cristiano Vilas Boas, 

manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. 
O vereador Adimar Cota, também

, manifestou 

seu voto favorável ao requerime
nto. Com a palavra, o ve

reador Bruno MóIl, 

apresentou suas manifestações referente ao requerimento, enfatizando a 

importância de defender os intere
sses dos profissionais. O vereado

r aproveitou 

a oportunidade para comentar 
sobre um requerimento de sua autoria no qual' i 
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pedia a concessão de adicional de periculosidade aos profissionais qu
e estão 

trabalhando diretamente na linha de frente. A vereadora Daniely Alves 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O requerimento foi 
aprovado 

por unanimidade. nº90/2020. O presidente submeteu o reque
rimento em 

única discussão e votação. Pela ordem, o vereador Antônio Marcos, se 

pronunciou referente ao requerimento de sua autoria. Dizendo sobre a 

importância do requerimento. O vereador comentou que rece
beu informações 

que o município estaria mandando várias pessoas embora, alegando que
 

estava passando por dificuldades financeira. Mas que na 
mesma oportunidade 

recebeu a informação que o executivo estava com vários s
ervidores recebendo 

gratificação. Para o vereador o fato seria uma injustiça 
pois beneficiaria alguns 

funcionários, e prejudicaria outros. O vereador comentou que, para ele, a 

atitude de dispensar servidores, nesse momento, nã
o seria certa haja vista a 

situação em que estamos passando. O vereador Juliano Vasconcelos, 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador Fernando 

Sampaio, também manifestou seu voto favorável 
ao requerimento. Pela ordem, 

o vereador João Bosco, manifestou seu voto favorável ao requerimento. 

Parabenizando, assim, o vereador Antônio Marcos, pelo requerimento. O 

vereador comentou que primeiro o prefeito 
teria dito que o município estava 

com muito dinheiro, e que logo após a pandemia ele alegou estar com 

dificuldade financeira. Afirmando, ainda, 
que ele também recebeu informações 

que existe vários funcionários da prefeitura 
recebendo gratificação e que na 

maioria das vezes os funcionários que recebem gratificação já seriam 

servidores de salários altos. Pela orde
m, o vereador Gerson Cunha, manife

stou 

seu voto favorável ao requerimento. O vereador Ronaldo Bento, também 

manifestou seu voto favorável ao requerim
ento. O vereador Marcelo Macedo, 

se manifestou favorável ao requerimento, O vereador destacou, ainda, a 

importância do executivo responder os requerimentos dentro dos prazos 

estabelecidos, sugerindo ao presidente 
que se não obtiver respostas desses 

requerimentos tome as medidas necessárias. O vereador Geraldo Sales, 

manifestou seu voto favorável ao reque
rimento. Mas enfatizou que todas 

as 

informações requeridas pelo vereador 
Antônio Marcos, estariam no portal da

 

transparência. O vereador Adimar Cota, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador Cristiano 
Vilas Boas, manifestou seu voto f

avorável 

ao requerimento. A vereadora Daniely 
Alves, manifestou seu voto favorável a

o 

requerimento. O vereador Bruno Mól,
 se manifestou favorável ao requerim

ento, 

dizendo sobre a importância de se ter
 as informações de quem seriam oS 

servidores que recebiam gratificação 
no município. A vereadora Daniely A

lves, 

manifestou seu voto favorável ao requeri
mento. O requerimento foi aprovado 

por unanimidade. nº91/2020. O 
presidente submeteu o requerimento 

em 

única discussão e votação. O vereador 
José Jarbas, pediu para assinar O 

requerimento de forma conjunta. O vereador pedilâqu
e o vereador 

ol |
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Marcelo Macedo, pudesse se manifestar referente a reunião que foi pedida por 

ele em relação as obras no Distrito de Cachoeira do Brumado. O vereador 

comentou, ainda, que seriam muitas as demandas da população, e que 

precisariam ser atendidas urgentemente. O vereador Antônio Marcos, se 

manifestou favorável ao requerimento. O vereador Fernando Sampaio se 

manifestou favorável ao requerimento. O vereador João Bosco se
 manifestou 

favorável ao requerimento. O vereador Antônio Marcos, autor da 
propositura, 

comentou sobre a urgência de se ter as informações pedidas no r
equerimento. 

Em relação ao pedido do vereador José Jarbas, o vereador colocou o 

requerimento à disposição do vereador para assinatura. O 
vereador comentou 

sobre a urgência das informações em relação ao projeto d
o SAAE, enfatizando 

que a comunidade de Cachoeira de Brumado vem sem
pre cobrando medidas 

para o local. O vereador disse,ainda, que o SAAE precisaria executar a obra o 

mais rápido possível. O vereador Deyvson Ribeiro 
afim de contribuir com a 

discussão disse que, o requerimento seria de ex
trema importância, pois as 

obras precisariam ser feitas com urgência. O ver
eador manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Gerson 
Cunha se manifestou favorável 

ao requerimento. —O vereador Ronaldo Bento manifestou favorável ao 

requerimento. O vereador Marcelo Macedo se manifestou favorável ao 

requerimento. O vereador Cristiano Vilas Boas, manifestou favorável ao 

requerimento. O vereador Adimar Cota 
manifestou favorável ao requerimento. 

O vereador Bruno Mól, se manifestou favorável 
ao requerimento. A vereadora 

Daniely Alves manifestou-se favorável a
o requerimento. O requerimento foi 

aprovado por unanimidade. nº92/2020. O presidente submeteu O 

requerimento em única discussão e votação. 
Pela ordem, o vereador Ronaldo 

Bento, autor da proposição justificou que 
o requerimento tem intuito de solicitar 

ao poder executivo, que fizesse uma par
ceria juntamente com a Policia Civil e

 

Policia Militar e Guardas Municipais, para que de fato 
possam abordar temas, 

para coibir o alastramento de atos de 
preconceito racial. Dando exemplo do 

caso que aconteceu com o segurança n
os Estados Unidos, e também com a 

criança que foi morta no Rio de Janeiro. 
Dentro outros atos ocorridos que 

deixariam claro a discriminação racial. 
O vereador destacou a importância de 

levantar a bandeira em defesa da causa, 
afim que o racismo não se alastre 

dentro da cidade. O vereador comentou 
sobre a importância de se fazerem 

campanhas educativas afim de amenizar o racismo. O vereador Juliano 

Vasconcelos, comentou sobre a importância 
do requerimento de autoria do 

vereador Ronaldo Bento. Destacando que o tema deveria ser sempre 

debatido, o vereador comentou ainda, 
que o racismo seria crime, citando 

ser 

importante diferenciar racismo de injuria
 racial. Portanto, disse que O racismo 

seria direcionado a um determinado grupo 
de pessoas, e que a injuria racial já 

seria especificamente a uma determinada 
pessoa. O vereador destacou a 

importância de denunciar atos de racismo 
e injuria racial--O vereador Fernando 
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Sampaio manifestou seu voto favorável ao reque
rimento. O vereador João 

Bosco manifestou seu voto favorável ao requer
imento. O vereador Deyvson 

Ribeiro, manifestou seu voto favorável ao requerimento. Pela ordem, O 

vereador Antônio Marcos, destacou a importânci
a da discussão requerida pelo 

vereador Ronaldo Bento, comentando que se
ria preciso acabar com atos de 

racismo. O vereador comentou que ele como 
Guarda Municipal já presenciou 

atos de racismo e preconceito dentro da cida
de. Com a palavra, o vereador 

Gerson Cunha, manifestou seu voto favorá
vel ao requerimento. O vereador 

Marcelo Macedo manifestou seu voto favorá
vel ao requerimento. O vereador 

José Jarbas, manifestou seu voto favorável
 ao requerimento. Com a palavra, o 

vereador Cristiano Vilas Boas, destacou a 
importância de se ter discussões em 

relação a politicas publicas raciais dentro 
da cidade. O vereador lembrou que a 

cidade possuía o conselho da igualdade racial, destacando, assim, sua 

importância no município. O vereador Adimar Cota, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Bruno Mól, por sua VEZ, também 

manifestou suas considerações referen
te ao projeto de lei. Comentado sob

re a 

importância do requerimento do veread
or Ronaldo Bento. O vereador lamen

tou 

as cenas vistas nos últimos dias, ci
tando o exemplo do segurança do 

Estados 

Unidos. O vereador comentou qu
e a discussão em questão precis

aria ser 

constante dentro de cidade, haja 
vista a representatividade que O 

município 

possui. A vereadora Daniely Alves, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O requerimento foi aprovado por unanimidade. nº93/2020. 

Conforme solicitado pelo vereador 
José Jarbas segue falas na int

egra em 

relação ao requerimento. Bruno Mó
l: “ Senhor presidente eu fiz o requerimento 

porque nós estamos ai vendo os 
empresários da nossa cidade fech

ando suas 

portas no desespero com à situa
ção em que eles estão vivendo. 

E em reunião 

com esses comerciantes principa
lmente com esses comerciantes,

 pequeno 

médio empresário acompanhando 
de perto. Eu vim, senhor president

e, fazer 

esse requerimento para que poss
amos discutir juntos com os pro

prietários de 

escolas de nosso município, escol
as particulares que hoje geram 

hoje cerca de 

dois mil empregos. E que hoje cor
rem o risco de fechar a suas porta

s causando 

um prejuízo não só social na noss
a cidade, mas também, com a 

Educação no 

Município. Vemos aí a educação 
municipal sendo praticamente 

ceifada. Na 

educação pública, Mariana coloco
u fim no programa tempo Integ

ral, Mariana 

tem um contrato vigente no valor de quatrocentos e trinta mil reais para 

materiais, e até e até hoje temo
s vários alunos sem receber 

esse material, 

então, nós temos que realmente 
defender a educação, de fato. E quando 

falamos de educação, nós não po
demos tratar só a educação públic

a, não. 

Mas também, a educação privada pois uma 
complementa a outra. Então, 

temos que destacar que as escolas
 estão todas unidas para buscas

 realmente 

o diálogo com a Fundação Renova,
 com a Vale e Samarco e com

 à prefeitura, 

também, para que seja desenvolvido 
um plano de ação, em favor da e

ducação
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em favor dos empregos, e em favor das escolas em nosso município. 
Assim, 

como estamos buscamos melhorias em outros seguimentos nós não 

poderíamos deixar de fazer com a educação, então, aqui, apresentei esse 

requerimento, já existe um grupo formado acompanhando essas 
reuniões da 

Câmara acompanhando quais são as defesas dos vereadores 
e da câmara em 

si, então, por isso, peço a sensibilidade de todos os vereado
res votando 

favorável ao requerimento para que a gente possa fomentar a
 discussão em 

favor da educação em Mariana e para melhorar o índice do
 IDEP, que sem 

dúvida é um dos piores do nosso Estado. Então, peço ai, os
 vereadores votem 

favorável, atendendo ai, o chamamento da educação em nosso município. 

Juliano Vasconcelos “excelência, pela ordem, eu voto favorável ao 

requerimento, é uma matéria que precisa ser discutida, sim. Inclusive,
 nesta 

mesma matéria, tem um requerimento meu e do 
vereador Gerson Cunha, 

solicitando ao executivo a realização de uma pla
taforma digital para que OS 

alunos tenham acesso. Eu tenho a informação que a secretaria está 

trabalhando neste sentido, tenho informação, 
também, que está sendo feito 

materiais didáticos, para os alunos que não 
possui internet, mas é preciso 

iniciar e trabalhar sobre essa questão. Lembrand
o que temos vários cursos de 

forma online, e porque não o município n
ão pode tentar adotar a medida. 

Inclusive, quando eu e o vereador Gerson Cunha, apresentamos essa 

proposição, fomos criticados, pelas pessoas.
 Mas eu penso diferente não é 

porque é público que tem que ser ruim, o município possui um custo alto com a 

educação e as vezes o custo para O alu
no. A gente não fala custo fala em 

investimento, mais alto que as escolas 
particulares no município de Mariana. 

Então, por isso que agente preza por u
ma qualidade no ensino. Nós sabemos 

que as escolas particulares continuam 
com aulas através de plataformas. E 

temos a preocupação muito grande c
om os alunos das escolas municipais. 

Porque desde o início da pandemia as
 escolas estão paralisadas os alunos 

sem atividades, e isso acaba deixando 
os pais preocupados com a situação. 

Os pais preferiam que os filhos ficassem 
em casa fazendo atividades do que 

ficar com tempo ociosos em casa. Entã
o, espero que a secretária esteja já 

adiantando essas atividades, de apoio 
pedagógico, que a gente sabe que é um

 

novo apoio hoje na educação. Eu parabeniz
o o Bruno, pelo requerimento e tem 

nosso voto é favorável, e tem nosso ap
oio aí nas escolas privadas e também 

as escolas públicas.” Fernando Sampaio: 
“presidente, meu voto é favorável, o 

requerimento é importante. Eu acho Bruno,
 que nós temos realmente que ver o 

que pode ser feito pela educação, eu ac
ho, também, que, por exemplo, para o

 

município é muito difícil colocar a aula 
vídeo conferencia na cidade, imagina 

nas roças que nem sinal de telefone tem?
 Então, quer dizer tem que ver esse 

material didático, e muitos pais de roça 
não vão saber ensinar os deveres para 

seus filhos, também. Como que OS pais vã
o ensinar se também possuem 

dificuldade de apr%
 esse acompãamento? Então é 

[S M 
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um bom debate para gente achar a solução. Parabéns!” João Bosco: “é, 

concordo também, parabenizar por esse requerimento que t
em mesmo que 

fiscalizar porque essa educação principalmente no interior e
stá sendo pouco 

fiscalizada, acho que por um pouco de falta de interesse por parte da 

secretária, não seii Mas eu estou sempre cobrando isso, a atuação da 

secretária, que está faltando um pouco com Suas obrigações”. Deyvson 

Ribeiro: “presidente, quero parabenizar aqui O vereador Bruno Mól, pelo 

requerimento. E importante para OS alunos tanto das escolas públic
as e 

particulares, eu vejo aqui que se não tiver um plano de ação urgente do 

executivo e da Fundação Renova, quem vai arcar
 com OS prejuízos vai ser o 

executivo porque vai chegar um ponto que, as 
escolas particulares não vão 

conseguir se manter e vão acabar fechando. Como que vai pagar OS 

professores? Os profissionais? Como vai pagar
 alugueis? Então a dificuldade é 

maior que as pessoas pensam. Porque o
s alunos não podem ficar sem a 

escola, os proprietários não podem mandar 
os professores embora porque O 

sindicato não deixa. E aí? Como que às 
escolas particulares vão fazer? Então 

Bruno Mól, parabenizo você por esse re
querimento ele é fundamental e tem 

que ter iniciativas da Fundação Renova, e principalmente do executivo 

paralisou de forma desorganizadas todas
 as atividades dentro do município de

 

Mariana" Antônio Marcos: “presidente, primeiramente — eu gostaria de 

parabenizar O vereador Bruno Mól, pelo requerimento, extremamente 

importante porque as escolas particulares
 estão passando por um momento 

difícil e complicado, sinceramente, eu não 
sei com que está a vida de cada um

. 

Muitos pais estão recebendo algumas 
atividades. Os pais não sabem se v

ão 

conseguir pagar. Mesmo tendo dific
uldade eu acho que a maioria deve

ria ter 

acesso. Muitos pais tem cobrado 
fica difícil porque realmente não estamos 

vendo solução. —Gerson Cunha: “Faço as minhas 
as palavras do vereador 

Juliano, que a gente apresentou um 
requerimento voltado para essa dema

nda 

parabenizo aí o vereador Bruno pelo 
requerimento. Acredito que algo deve

 ser 

feito, não pode é passar mais tempo
 prorrogando isso ai, e não tomar uma 

decisão. Eu estive em Piranga esse 
final de semana, e olha que engraçado

 o 

pessoal lá da educação está levando 
matéria para os meninos na roça, 

leva 

matéria e depois volta pra recolher 
o dever feito pelas crianças. Então, 

assim, 

algo tem que ser feito. Voto favorável, parabenizo ai o vere
ador Bruno.” O 

vereador Ronaldo Bento, manifestou
 seu voto favorável ao requer

imento. O 

vereador Marcelo manifestou seu vo
to favorável ao requerimento. José 

Jarbas: 

“pela ordem, primeiro quero destacar a importância do requerimento do 

vereador Bruno. E citar, ainda, O 
vereador Juliano e o vereador Ger

son, que 

suscitaram o assunto nesta Casa e 
em determinado momento houve um

a má 

interpretação. É importante começar 
O debate e para assim se debater o

 que 

vai ser feito para amenizar a situaç
ão, e agora O vereador Bruno, 

resgatando o 

debate. É importante que se tenha u
ma posição do poder, ecutivo em relação 
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ao assunto. E que cobre da Fundação Renova. Inclusive para destacar 

enquanto gestor e profissional da área. Antes da ação internac
ional contra a 

BHP e Fundação Renova, nós já havíamos tentando um diálo
go para fazer 

uma parceria entre ela e a instituição. Mas não no sentido de d
inheiro. O que a 

gente falou era fazer, assim, como as empresas Samarco e 
Vale fazem. Que é 

pago o curso e depois a empresa reembolsa determina
do valor de uma forma 

democrática que tem ajudado a população. E nesse sentido 
foi percebido uma 

falta de apoio por parte da Fundação Renova nessa qu
estão, e agora isso 

reflete diretamente com as demais escolas particulares. Queria até aqui 

destacar que a diretora Fabiola da escola Getsemani, 
fez um contato comigo e 

agente dialogando, ela produziu um texto que deve 
ser apresentado. E que fala 

dessa dificuldade de anos. O vereador Cristiano 
Vilas Boas parabenizou o 

vereador Bruno Mól, manifestando seu voto favorável ao requer
imento. O 

vereador Adimar manifestou seu voto favorável 
ao requerimento. A vereadora 

Daniely Alves manifestou seu voto favorável ao 
requerimento. O requerimento 

foi aprovado em única discussão. PALAV
RA nº94/2020. O presidente 

submeteu o requerimento em única discussão e votação. Pela ordem o 

vereador Juliano Vasconcelos, comentou so
bre a importância do requerimento 

dizendo ser importante fiscalizar as invasões
 que vem sendo feitos na cidade. 

O vereador comentou ainda que o local cit
ado no requerimento, se trata de um 

local de silito, e que quando chega o período de chuva 
o lugar corre risco de 

desabamento, o vereador citou também 
que é importante a fiscalização efetiva 

no local, haja vista ser uma área de preservação ambiental. O vereador 

Fernando Sampaio manifestou seu voto 
favorável ao requerimento. O vereador 

João Bosco, manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador 

Antônio Marcos, manifestou seu voto 
favorável ao requerimento. O vereador 

Deyvson Ribeiro, ressaltou a importância 
do requerimento, manifestando assim 

seu voto favorável, o vereador disse 
que para ele a situação chegou a ess

e 

ponto, pela falta de “pulso firme” 
por parte do poder executivo. O ve

reador 

Antônio " Marcos, parabenizou O vereador dJuliano Vasconcelos, pelo 

requerimento, ressaltando que as ocupaç
ões irregulares já é um tema debatido 

a muito tempo, destacando a importânc
ia do executivo fiscalizar de fato

 as 

invasões. O vereador Gerson Cunha, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador aproveitou 
ainda a oportunidade para falar sob

re, o 

pedido de prefeito, em relação a mon
tar uma comissão composta por t

rês 

vereadores, para falar sobre as in
vasões nas áreas da Mina da Pas

sagem. O 

vereador pediu que o vereador Juliano 
pudesse participar das reuniões. O 

vereador Ronaldo Bento, por sua v
ez Se absteve do requerimento. O 

vereador 

Marcelo Macedo, manifestou seu voto 
favorável ao requerimento. O vereador 

Geraldo Sales, manifestou seu voto 
favorável ao requerimento. O vereador 

José Jarbas manifestou seu voto favorá
vel. O vereador Cristiano Vilas Boas

, 

manifestou seu voto favorável ao requerimento. O v or Bruno Mól — — 

L) 

JSAA 
(
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manifestou seu voto favorável ao requerimento. O vereador destacou a 

importância de discutir assuntos relacionados a invasões na 
cidade. Para o 

vereador a cidade de Mariana está tomando um rumo incontrolá
vel, em relação 

as invasões, e ele teme que chegará um ponto que não irá ter meios para 

amenizar a situação. O vereador destacou a importância
 do poder executivo 

promover ações afim de dar condições da população adquirir moradias 

regulares na cidade. A vereador Daniely Alves, manifesto
u seu voto favorável 

ao requerimento. O requerimento foi aprovado com ab
stenção do vereador 

Ronaldo Bento. Nº95/2020. O presidente submeteu 
o requerimento em única 

discussão e votação. Pela ordem o vereador Deyvson Ribeiro, autor do 

requerimento, apresentou suas considerações em 
relação ao assunto. Dizendo 

sobre, a importância de buscar informações referentes a construção da 

UTI,/UPA na cidade. O vereador destacou que
 seria de grande valia se a 

Fundação Renova, arcasse com as obras de 
finalização da UPA. Para o 

vereador, a iniciativa de cobrança deveria ser feita pelo próprio poder 

executivo. O vereador comentou que espera 
que a Fundação Renova, assuma 

a oportunidade, tendo em vista que seria u
ma forma de ação compensatória, 

da empresa. O vereador Juliano Vasconcelos, comentou em relação ao 

requerimento, enfatizando assim a sua imp
ortância. O vereador disse também, 

que teve conhecimento em relação a 
construção da UPA tipo 3, e que é 

importante conhecer os parâmetros e 
diretrizes do Ministério da Saúde, em 

relação as UPAS, citando a Portaria nº10/
2017 em seu artigo 103º, que dispõe 

sobre os critérios para construções de 
UPAS dentro dos municípios. Citando 

ainda que temos a UPA tipo 1 que são para cidades de cinquenta 
a cem mil 

habitantes. E que Mariana optou pela construção da UPA tipo 3 que 

preconizada para cidade de acima de duzentos habitantes. O vereador 

comentou que a UPA da cidade d
e Itabirito se trata de uma UPA tipo 

1. 

Ressaltando que quando Mariana opto
u por uma construção de UPA tipo 

3, foi 

questionado pelo próprio ministério p
úblico, a estrutura da UPA, e a populaç

ão 

da cidade. Mas que O secretário de saúde da época assumiu a 

responsabilidade. O vereador informou 
também que custo total da obra variava 

em torno de vinte milhões de reais.
 O vereador destacou a importânc

ia com 

custo da obra, principalmente quando 
habilitar a UPA tipo 3, pois o município 

não terá condições de arcar com os 
gastos de uma UPA tipo 3. Com a pal

avra 

o vereador Fernando Sampaio, manifesto
u seu voto favorável ao requerimento. 

O vereador Antônio Marcos, parabenizo
u o vereador Deyvson Ribeiro, 

pela 

preocupação. O vereador comentou 
ainda que esteve participando de

 uma 

reunião onde o secretário de planejament
o da época teria dito que, era um

a 

loucura a construção de uma UPA tip
o 3. O vereador destacou a importância 

da discussão. O vereador disse que 
ficou preocupado que O vice prefeito 

Newton, comentou que a obra será fin
alizada, mas que quem deu a “canetada”

 

para finalizar a obra da época, teria sido o próprio 
Newton, que na época era 
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secretário de obras. Com a palavra o vereador Gerson Cunha,
 manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. Pela ordem o vereador Deyvso
n Ribeiro, disse 

que entende a preocupação do vereador Juliano Vasconcelos, mas que 

discorda em alguns pontos, pois se a obra passou pelo M
inistério Público, a 

município recebeu o dinheiro para arcar com as obras 
da UPA. Pela ordem o 

vereador Ronaldo Bento, comentou sobre o requerime
nto, dizendo sobre a 

importância do debate em relação a UPA. O vereador di
sse é importante deixar 

claro que para a população acaba se tornando cansa
tivo, o fato de estarem 

sempre buscando um plano de ação um resolução 
para tal problema. Isso 

porque é necessário prezar pelo princípio da continuidade, ou seja a uma 

gestão deve da continuidade a anterior. O vereador destacou ainda o anseio 

em que a população tem para O termino da 
obra da UPA no São Pedro. O 

vereador destacou a importância de trazer um posicionamento efetivo e 

evidente em relação ao assunto para a população. O vereador Marcelo 

Macedo, comentou sobre a importância do 
requerimento. Enfatizando que ele 

realizou diversas proposições em relação a
 construção dessa UPA. O vereador 

destacou ainda que administração pública deve prezar O principio da 

continuidade. O vereador José Jarbas, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador Cristiano Vilas Boas, parabenizou O vereador 

Deyvson Ribeiro, pela proposição. O ver
eador destacou ainda a importância de

 

questionar a Fundação Renova dar 
continuidade em arcar com os custos 

da 

UPA tipo 3. O vereador Adimar Cota, manifestou seu voto favorável ao 

requerimento. O vereador Bruno Mól,
 por sua vez parabenizou O vereado

r 

Deyvson pelo requerimento, enfatizando 
assim a importância do debate. Haja 

vista que se deve cobrar ações e
fetivas da Fundação Renova, em 

prol da 

população Marianense. O vereador 
lembrou que O prefeito atual era vice 

prefeito na época, e esteve nesta 
Casa para defender a construção 

dessa 

UPA, o que para o vereador causa u
m estranhamento. E que o Vice prefeit

o de 

hoje em dia era secretário de obras 
na época, e que teria cancelado a 

obra. O 

vereador destacou a importância de 
pontuar as questões. O vereador afi

rmou 

que é preciso que a Fundação Re
nova, dê sua contrapartida para 

O município, 

em prol de toda a população Marianens
e. O vereador comentou ainda 

que a 

Vale irá reformar um hospiítal na cidade de Belo Horizonte, 
e afirmou não 

concordar com isso, haja visto o que à cidade de Mariana 
sofreu com O 

rompimento da barragem, na qual a 
empresa Vale foi uma das responsáveis. 

À 

vereadora Daniely Alves, manifestou
 seu voto favorável ao requer

imento. O 

presidente por sua vVez destacou 
a importância de convidar o secre

tário de 

saúde e o ex prefeito para a reunião. O requerimento foi aprovado por 

unanimidade. nº96/2020. O presidente 
submeteu o requerimento em única 

discussão e votação. O vereador 
Marcelo Macedo, comentou que 

o intuito do 

requerimento é encaminhar para 
o Ministério Público das Fundações, 

que 

fiscalize questões da Fundação R
enova. Comentando assim 

é importante 
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que se tome providencias em relação ao risco em que a população do distrito 

de Monsenhor Horta, será exposta com o retorno das obras de 

reassentamento, tendo em vista a distância do canteiro de obras, e o fluxo de 

pessoas no local. Pois não houve nenhum trabalho de conscientização da 

Fundação Renova, no que diz respeito ao combate a pandemia. O verea
dor 

pediu que a Fundação Renova retorne as reuniões juntos a população, afim
 de 

atender a demanda da comunidade. Prosseguindo o vereador aproveitou
 a 

oportunidade para comentar sobre as situações das estradas no distrito, 

destacando a importância da Fundação Renova, arcar com obras de
 tapas 

buracos, do trevo de Monsenhor Horta, até o distrito de Claúdio M
anoel. O 

vereador Fernando Sampaio, manifestou seu voto favorável ao requ
erimento, e 

ressaltou a importância das reuniões feitas junto ao Senhor Gregório. O 

vereador Antônio Marcos, manifestou seu voto favorável ao requerimento, 

parabenizando o vereador Marcelo pelo requerimento. O v
ereador comentou 

ainda sobre as preocupações referente a exposição da comunidade de 

Monsenhor Horta. O vereador Deyvson Ribeiro, manifesto
u seu voto favorável 

ao requerimento, o vereador comentou que esteve no
 distrito de Aguas Claras, 

e percebeu as más condições em que as estradas 
estão. O vereador destacou 

ainda a oportunidade do prefeito, exigir que a Fundação Renova, deixe os 

asfaltos em boas condições de uso. O vereador Gerson Cunha, manifestou 

seu voto favorável ao requerimento. O vereador 
Ronaldo Bento, manifestou 

seu voto favorável ao requerimento. O vereador 
José Jarbas, manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. O vereador 
pediu que o vereador Marcelo 

Macedo, pudesse se manifestar referente a r
eunião para tratar sobre o distrito 

de Cachoeira do Brumado. O vereador pediu 
que seja cobrado iniciativas em 

relação ao distrito de Monsenhor Horta, ha
ja vista que a estrada está sendo 

extremamente impactada com as obras 
da Fundação Renova. O vereador 

Cristiano Vilas Boas, manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 

vereador Adimar Cota, manifestou seu voto favorável ao requerimento. O 

vereador Bruno Mól, manifestou seu voto fav
orável ao requerimento o vereador 

comentou sobre a importância do requerimento 
do vereador Marcelo Macedo. 

O vereador frisou a urgência da atenção 
da Fundação Renova, para com a 

população de Monsenhor Horta. A vereadora 
Daniely Alves, manifestou seu 

voto favorável ao requerimento. O requerimento 
foi aprovado por unanimidade. 

Menção de Honrosa: nº04/2020. O presidente 
submeteu a moção em única 

discussão e votação. Pela ordem O vereador Bruno Mól, enfatizou a 

importância de valorizar a policia militar no município de Mariana, tendo em 

vista a seu trabalho em prol da população 
Marianense. O vereador Antônio 

Marcos , manifestou seu voto favorável a menção ho
nrosa. Parabenizando o 

vereador Bruno Mól, pela iniciativa tendo em 
vista o papel em que a Policia 

Militar desempenha. . 0O vereador Deyvson Ribeiro, manifestou seu voto 

favorável a menção honrosa. O vereador 
Gerson Cunha, manifestou seu voto 

, 
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favorável a menção honrosa. O vereador, Ronaldo Bento manifestou seu vo
to 

favorável a menção honrosa. O vereador Marcelo Macedo, manifestou seu
 voto 

favorável a menção honrosa. O vereador José Jarbas, manifestou seu voto 

favorável menção honrosa. O vereador Cristiano Vilas Boas, manifes
tou seu 

voto favorável a menção honrosa. O vereador Adimar Cota , manifestou seu 

voto favorável a menção honrosa. A vereadora Daniely Alves, manif
estou seu 

voto favorável a menção honrosa. A Menção Honrosa foi aprovada por 

unanimidade. Em seguida o vereador José Jarbas pediu que
 o vereador 

Marcelo Macedo, pudesse se manifestar em relação a realização de uma 

reunião extraordinária pela comissão de obras, afim de debater
 as demandas 

da comunidade de Cachoeira do Brumado. Pela ordem 
o vereador Marcelo 

Macedo, colocou a comissão de obras a disposição do ver
eador. Em seguida o 

vereador José Jarbas, pediu que a reunião fosse agendad
a para quinta feira 

dia dezoito as nove horas, e que fosse convidado represe
ntantes do SAAE, da 

secretária de obras, engenheiros que foram até distrito, dentre outras pessoas 

que forem necessárias, para debater o assunto. O 
vereador Marcelo Macedo, 

deliberou a reunião extraordinária pela comissão 
de obras para o dia dezoito 

quinta feira às nove horas, contando com a pr
esença de representantes da 

prefeitura e com a comunidade do distrito. Enf
atizando assim que a reunião 

será de maneira remota, afim de atender as recomendações da OMS. 

PALAVRA LIVRE: ENCERRAMENTO: o 
presidente encerrou a reunião às 

vinte horas e trinta minutos. . 
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